



© GROUPE BOUYER LEROUX

bio'bric[®]
MURS & CLOISONS

Le groupe Bouyer Leroux, initialement spécialisé dans la fabrication de matériaux en terre cuite, étend aujourd'hui ses activités.

MAINE-ET-LOIRE **BTP**

Bouyer Leroux devient la première Scop industrielle de France

Initialement spécialisée dans la fabrication de matériaux de construction en terre cuite, l'entreprise Bouyer Leroux, à la Séguinière, est devenue la première société coopérative (Scop) industrielle française. Tout d'abord avec le rachat en 2013 d'Imeris-Structure, dont les 300 salariés sont intégrés peu à peu au capital, et avec l'acquisition cette année de Soprofen (120 millions d'euros de CA prévu pour 2018), filiale du groupe Atrya dédiée aux portes de garage et aux volets roulants. Bouyer Leroux, en croissance permanente avec aujourd'hui 900 salariés et un chiffre d'affaires qui devrait cette année avoisiner les 200 millions d'euros, élargit ainsi ses activités, tout en demeurant dans le secteur de la construction, et intègre 400 nouveaux salariés. L'entreprise choletaise envisage d'investir 60 millions d'euros dans les années à venir dans la transition énergétique, à la fois avec l'installation d'unités de production photovoltaïques et d'autre part en mettant en place des procédés de bio combustion pour ses fours de cuisson et le séchage de ses produits.